



Francis Ngannou, le combattant camerounais, devrait toucher une somme impressionnante suite à son prochain combat contre Anthony Joshua, selon le magazine Forbes.

Quelques heures après l'annonce de ce combat très attendu, les détails sur la rémunération de Ngannou commencent à émerger. Lors de son dernier combat en octobre contre Tyson Fury, Ngannou a montré une performance remarquable en boxe, donnant du fil à retordre à son adversaire et le mettant même au tapis. Bien qu'il n'ait pas remporté ce combat, il a annoncé qu'il continuerait à se battre dans le monde de la boxe.

Ce week-end, l'ancien champion des poids lourds de l'UFC a confirmé qu'il affronterait Anthony Joshua le 9 mars à Riyad. Dans une interview accordée à la presse américaine, Marquel Martin, le manager de Ngannou, a révélé que le combattant toucherait une somme supérieure à celle de son combat contre Fury, où il avait gagné neuf millions de dollars.

Selon Forbes, Ngannou pourrait empocher la rondelette somme de 20 millions de dollars pour cet événement. De plus, cette somme pourrait encore augmenter grâce aux revenus générés par les diffusions pay-per-view.

Les fans du sport de combat sont maintenant impatients de voir ces deux poids lourds

s'affronter sur le ring et de découvrir si Ngannou pourra remporter une victoire décisive face à Joshua.
